# PRESS RELEASE



15 de octubre 2025

# MERCO EMPRESAS COLOMBIA 2025 UBICA A RENAULT-SOFASA COMO LÍDER EN REPUTACIÓN DEL SECTOR AUTOMOTOR

- RENAULT-Sofasa se consolida como referente en reputación y liderazgo industrial, reflejo del impacto positivo que genera en la economía y la movilidad del país.
- El ascenso en el ranking Merco Empresas 2025 evidencia la confianza en su modelo de gestión, que combina innovación, sostenibilidad y una sólida cultura corporativa.
- Con más de 7.000 empleos directos e indirectos, la compañía fortalece el tejido productivo colombiano, impulsando el desarrollo del sector automotor desde su planta en Envigado.

RENAULT-Sofasa vuelve a destacarse entre las empresas con mejor reputación de Colombia al ocupar, por segundo año consecutivo, el **primer lugar del ranking sectorial** de la industria automotriz en el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa: Merco Empresas Colombia 2025. Además, avanza diez posiciones en el ranking general, **pasando del puesto 48 al 38 entre las 200 compañías más reputadas del país**, con una puntuación de 6.104.

Este ascenso confirma la confianza y el reconocimiento de los diferentes grupos de interés en la compañía, su gestión sostenible y su aporte al desarrollo económico e industrial del país.

### Innovación y talento que impulsan al país

Para RENAULT-Sofasa, este reconocimiento destaca la solidez de una empresa que combina tecnología, talento humano y visión. Su crecimiento refleja el esfuerzo de un equipo que impulsa la competitividad del sector automotor y contribuye al desarrollo del país.

"Creemos en Colombia y en su gente. Este resultado refleja el compromiso de un equipo que cada día impulsa la innovación, la competitividad y la movilidad sostenible desde nuestra planta en Envigado", destacó Juan Camilo Vélez, presidente director general de RENAULT-Sofasa.

Actualmente, la compañía genera más de **7.000 empleos directos e indirectos**, consolidándose como un actor clave en el sector y un referente en la transformación hacia una movilidad baja en carbono.



## Respaldo de confianza empresarial

La edición número 18 del ranking Merco Empresas Colombia **se basó en más de 81.000 encuestas** a distintos grupos de interés —desde consumidores hasta expertos del sector—y cuenta con la auditoría independiente de KPMG bajo la norma ISAE 3000, lo que garantiza la veracidad y transparencia de sus resultados.

Como primer monitor de reputación corporativa auditado del mundo, Merco se ha convertido en un referente internacional, al medir con rigor y credibilidad la percepción sobre las empresas que generan mayor valor, confianza y compromiso social en los países donde operan.

Para RENAULT-Sofasa, este reconocimiento es un paso más en su camino por fortalecer la movilidad sostenible y seguir generando progreso en Colombia.

#### ACERCA DE RENAULT-SOFASA

Con 56 años en Colombia y más de 1.7 millones de vehículos ensamblados, RENAULT-Sofasa lidera la transformación de la movilidad en el país. Desde su planta en Envigado, produce modelos icónicos como Logan, Sandero, Stepway, Duster y Kwid para el mercado local y otros países de Latinoamérica.

En línea con el plan estratégico global "Renaulution", la marca impulsa la movilidad sostenible en Colombia con su línea E-TECH que incluye cuatro modelos 100% eléctricos, además de la Arkana E-Tech Hybrid, la Duster Hybrid E-Tech y la nueva Koleos Full Hybrid E-Tech, alcanzando un 38% de electrificación en su portafolio. Para facilitar el acceso a sus vehículos, la marca ofrece soluciones como Mobilize Financial Services, Plan Rombo, Mobilize Power Solutions para cargadores eléctricos y Renault Renting para renta de vehículos a largo plazo. RENAULT-Sofasa es reconocida como uno de los mejores lugares para trabajar, además lideró el sector automotor en el ranking de innovación de la ANDI, destacándose por iniciativas como el Polo de Altitud y Pendiente, que adaptan sus vehículos a las condiciones únicas

#### SALA DE PRENSA RENAULT COLOMBIA

 $Consulte las novedades de Renault Colombia en su Sala de Prensa, disponible en \\ \underline{https://prensa.renault.com.co/newsletter/} y manténgase siempre informado en un solo lugar.$